
2018-2019年度野々市RCスローガン「基礎代謝量を上げよう！」

第1897回 2019.5.15

◆開会点鐘 12時40分
◆ロータリーソング斉唱「我等の生業」
◆会長挨拶 竹澤会長
◆本日のご来訪者
石川県農林水産部森林管理課 庄田 武志 様
金沢西RC 会長エレクト 高橋 功 様
金沢西RC 次期幹事 松本 仁 様

◆表彰伝達式
北陸信用金庫野々市支店新装オープン祝

千田 利明 様
◆金沢西RC創立55周年PR 高橋 功 様

松本 仁 様
◆幹事報告 下原幹事
◆委員会報告
・第4回家庭集会について
副会長 織部 秀一 様

・本日の出席率報告 63.41％
ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 宮森 恒成 様

・会葬御礼 木戸喜美夫様
◆卓話
石川県農林水産部森林管理課 庄田 武志 様

「いしかわの森づくり」
◆ﾆｺﾆｺBOX報告 上田 一治 様
◆閉会点鐘

卓話 石川県農林水産部森林管理課
庄田 武志 様

「いしかわの森づくり」
石川県土の約7割を占めている森林は、再生産可
能な資源である木材を供給して循環型社会づくり
に寄与するだけでなく、土砂災害や洪水を防止し
、豊かな水を育み、二酸化炭素を吸収して地球の
温暖化防止に貢献するなど、さまざまな機能を持
っています。森林は私たちの暮らしに欠かすこと
ができない存在です。

しかるに昨今は、林業としては事業者の造林経費
の増大、労働対価の著しい減少、輸入木材の関税
ゼロ等のため経営悪化し、森林所有者の流失、減
少をきたし、人工林の資源量は増えているのに、
利用料は40％に減少している。このままでは森
林の働きを保全できないため「いしかわ森林環境
税」を活用した取り組みについて紹介いたします
。

・森林の公益的機能の低下をもたらす放置竹林の
除去

・野生獣の出没を抑制するための里山林整備

・新たな取り組みとして手入れ不足人工林の発生
を未然に防ぐ県産材利用促進対策

✓いしかわの森で作る住宅推進事業
✓民間施設県産材需要創出モデル推進事業

・県民の理解と県民参加による森づくり支援

子供たちを対象とした森林環境教育やボランテ
ィア団体（ロータリー、ライオンズ、企業）が
自主的に実施する森づくり活動

※いしかわ森林環境税

個人：年額500円
法人：年額1,000～40,000円

卓話者
石川県農林水産部森林管理課

庄田武志 様



5月16日 交換留学生ジャーナさん送別会
於：金沢国際ホテル

5月22日 第2回次年度理事・役員会
5月23日 中・長期計画プロジェクト委員会
6月2日 フレンドリーコンサート
6月9日 交換留学生ジャーナさん帰国
6月12日 新旧合同理事・役員会
6月26日 最終例会ゴルフコンペ

卓上の花：アルストロメリア
花言葉：凛々しさ
原産地：南アメリカ

【卓上の花ご購入者】
上田様、織部様、金子様、中井様、松田様

青少年奉仕月間

1,177,10139,00014

金沢西ＲＣ次年度会長 高橋 功様、次年度幹事 松本 仁様
創立55周年の事前案内に参りました。厚意と友情をもって多数の方々のご参加をよ
ろしくお願いいたします。

竹澤 金沢西ＲＣ高橋様、松本様ようこそ
下原 庄田武志様、本日はお忙しい中卓話ありがとうございました。
織田 庄田様、本日はありがとうございました。
松田 庄田様、卓話ありがとうございます。【結婚記念】
本田 早退します
石澤 金沢西ＲＣ高橋様、松本様、ようこそいらっしゃいました。庄田様、卓話ありがと

うございました。
千田 おかげ様で5/13に北陸信用金庫野々市支店がグランドオープンしました。北國街道

の街並みに配慮した和風モダンな建物となりました。今後とも宜しくお願いします。
追伸：全自動貸金庫を設置しました。只今申込受付中です。

中井 おかげ様で体調も良くなりました。健康に感謝です。また、庄田様卓話ありがとう
ございます。

上田【結婚記念】、金子【結婚記念】、清水、田嶋、齊藤

5月22日 第1898回例会
卓話 金沢市長 山野 之義 様

5月29日 第1899回例会
第四回家庭集会報告

6月5日 第1900回例会
会員卓話 中村啓二郎様

6月12日 第1901回例会
会長・幹事1年間の感想

6月19日 第1902回例会
各委員長1年間の感想

6月26日 第1903回例会
最終例会 於：和倉温泉のと楽

金沢西ロータリークラブ創立55周年PR
松本 仁 様 高橋 功 様

本日のメニューは和食でした


